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Abstract (en)
[origin: WO8703682A1] New post-wash-aid which is preferably added during the final rinse to the washing machine. It is composed of a silicone
oil, cationically dispersed in water, a cationic fatty acid condensation product and a cationic film-forming agent. The silicon oil may partially be
replaced by a paraffin wax and/or may also contain an alkoxylated fatty amine in an amount of up to 10% by weight, based on the silicon. Further
the invention shows the process of producing this composition. This composition facilitates ironing, affords the ironed wash an enhanced finish,
increases the absorptive capacity of the wash in respect of water and confers a soft and fluffy feel thereto.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein neues Wäschenachbehandlungsmittel, das vorzugsweise im letzten Spülgang der Waschmaschine zugesetzt
wird, aus einem kationisch in Wasser dispergierten Silikonöl, einem kationischen Fettsäurekondensationsprodukt und einem kationenaktiven
Filmbildner, wobei das Silikonöl teilweise durch ein Paraffinwachs ersetzt sein kann und/oder auch ein alkoxyliertes Fettamin in einer Menge von
bis zu 10 Gew.-%, bezogen auf den Silikonanteil, enthalten kann, sowie das Verfahren zur Herstellung dieses Mittels. Dieses Mittel erleichtert das
Bügeln, verleiht der gebügelten Wäsche eine leichte Appretur, erhöht die Saugfa"higkeit der Wäsche gegenüber Wasser und verleiht der Wäsche
einen weichen und flauschigen Griff.
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